



VANEAU
Luxury Real Estate

2 Pièces

72 m²

Réf. 85338954

696 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques pas de la célèbre piscine Molitor, des Serres d'Auteuil et à la lisière de Boulogne, le groupe Vaneau vous propose un vaste deux pièces à rénover de 72. 77m2 Carrez, situé au 3e étage desservi par ascenseur, dans un bel immeuble années 30 dans lequel Marc Chagall a vécu. L'appartement comprend : une grande entrée avec rangements, une cuisine séparée et indépendante (possibilité cuisine US), un vaste séjour très lumineux, une chambre spacieuse, une salle de bains avec toilette. Au calme absolu, ce bien bénéficie d'un balcon avec une belle vue dégagée sur des jardins. Volumes harmonieux ...

Just a stone's throw from the famous Molitor swimming pool, the Serres d'Auteuil and on the edge of Boulogne, the Vaneau group offers you a vast 72. 77m2 Carrez one-bedroom apartment, located on the 3rd floor with elevator access, in a beautiful 1930s building in which Marc Chagall once lived. The apartment comprises: a large entrance hall with storage space, a separate, independent kitchen (open-plan kitchen possible), a large, bright living room, a spacious bedroom and a bathroom with toilet. In absolute calm, this property benefits from a balcony with an unobstructed view over the ...

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY

9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

